

学校だより

第14号

古河市立小堤小学校  
令和6年10月1日



QRコードでも  
閲覧できます。

# しいの樹



教育目標【未来を創る人づくり～人間性豊かな子供を育む～】

合言葉【しっかり学び いつもなかよし のびのび育ち きょうも学校が楽しい】

## 【進んで学ぶ子】 どんな工夫をしているのかな？



9月19日(木)、社会科の校外学習で3年生がミヤト製菓に工場見学に行ってきました。子供たちは、「どのように製品ができるのか。工場はどんな工夫をしているのか」。等を工場見学しながら調べていました。工場と私たちの生活とのつながりについて考えを深めてほしいと思います。

## 【思いやる子】 いた、いた！動物に興味津々！！

9月25日(水)、1・2年生が東武動物公園へ遠足に行ってきました。児童たちは、キリンやゾウ、ホワイトタイガーなどたくさんの動物を見たり、ヤギにえさをあげたり、友達と協力しながら楽しく活動していました。



## 【たくましい子】 子供は外で元気に遊ぶのが一番！



9月も終わりに近づき、日差し、気温ともに和らげられました。外で友達と鬼ごっこをしたり、バッタやトンボを捕まえようと走ったりする子供たちの元気な声がたくさん聞こえてくるようになりました。子供は外で元気に遊ぶ姿が一番、とても心がほっこりし、嬉しく思いました。

## 【安全・安心】 避難・引き渡し訓練

9月20日(金)の引き渡し訓練には、ご多用中にもかかわらず、ご協力をいただきありがとうございました。今回は「巨大地震発生」という想定のもと、計画をしました。お子さんの引き渡しの方法について確認することができました。

